

XXI

CONTINUONS !

Il s'en allait errant sur la terre ; que le Seigneur ait pitié de son prêtre !

Jamais l'esprit du mal n'avait conquis tant de royaumes, blessé tant de jeunes âmes, souillé tant de cœurs ; jamais la haine n'avait armé tant de mortels et enlaidi tant de beautés ; mais jamais non plus, la terre n'avait reçu tant de rosée, nourri tant de courageux et de héros.

Jamais, il n'y avait eu sous tous les cieux autant d'amour, depuis que le prêtre avait passé sur toutes les plages.

Au temps des guerres fratricides, quand le glaive des peuples était continuellement chauffé à blanc, il se trouvait toujours, au fond des forêts vierges, quelque vieillard centenaire et chevelu qui disait : " Paix aux hommes au nom de Dieu ! " Mais sa voix était confinée aux régions de Japhet et n'était point entendue des enfants dégénérés de Cham aux dents blanches.

Depuis, ils ont rencontré le prêtre, homme de Dieu, *qui s'en allait errant sur la terre ! Que le Seigneur ait pitié de son prêtre !*

On dit que l'apôtre *incrédule* Thomas fut en Asie prêcher la Rédemption ; des monuments l'attestent et son œuvre en fait foi.

Mais
lumineu
monde
semence
le Verbe
du pays
Il sem
de l'espi
éternelle
de la lib
brisée a
ne porte
évangéli
Et cep
se fixère
prêcha la
Plus e
infinie, l'
perdue p
immonde
homicide
raient, m
Mais, a
cirent, ils
les îles de
perles au
Mais to
Calvaire !
où se lave